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Einladung zum M-Enabling Forum DACH 

Online-Konferenz am 7.10.2021 

Infos in Leichter Sprache 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

wir machen eine Online-Konferenz. 

Online-Konferenz bedeutet: 

Wir treffen uns im Internet. 

Es geht um die Möglichkeiten durch die Digitale 

Barriere-Freiheit. 

Wir laden Sie zu dieser Konferenz ein. 

Die Konferenz heißt: 

M-Enabling Forum DACH.

Das spricht man: Em Enäibling Forum Dach. 

Warum machen wir die Konferenz? 

Es gibt neue Gesetze und Vorschriften. 

In den Gesetzen und Vorschriften steht: 

Alle Menschen sollen das Internet benutzen 

können. 

Es soll im Internet keine Hindernisse geben. 

Das nennt man auch Digitale Barriere-Freiheit. 

Das wollen wir: 

Alle Menschen sollen alle digitalen Angebote 

nutzen können. 

Ohne Hindernisse können alle Menschen erreicht 

werden. 

So haben alle zusammen einen Vorteil. 

Digitale Barriere-Freiheit nützt allen Menschen. 
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 Wer ist bei der Konferenz dabei? 

Viele Menschen kennen sich gut mit dem Thema 

Digitale Barriere-Freiheit aus. 

Diese Menschen nennt man Experten. 

Diese Experten sagen bei unserer Konferenz etwas 

zum Thema Digitale Barriere-Freiheit: 

 Michael Wahl 

 Klemens Kruse 

 Markus Erle 

 Rhea-Maria Göschl 

 Andreas Lehmann 

 Klaus Höckner 

 Seth Bravin 

 Klaus Miesenberger, Ph.D., Professor 

 Alexander Pfingstl 

 Manu Heim 

 Anne-Marie Nebe 

 Ulrike Peter 

 Sabine Lobnig 
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Wann ist die Konferenz? 

Datum: 7.10.2021 

Uhrzeit: 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr 

 

 

Wo ist die Konferenz? 

Unsere Konferenz ist eine Zoom-Konferenz. 

Zoom spricht man: Zuhm. 

Zoom ist ein Computer-Programm für  

Online-Konferenzen. 

Sie können bei der Zoom-Konferenz auch Fragen 

stellen. 

Sie müssen dafür eine Nachricht in den Chat 

schreiben. 

Chat spricht man: Tschätt. 

Der Chat ist ein Teil von dem Zoom-Programm. 

Für die Zoom-Konferenz brauchen Sie einen 

Computer oder ein Smartphone mit 

Internet-Anschluss. 

Ein Smartphone ist ein Handy. Damit kann man 

das Internet benutzen.   

Smartphone spricht man: Smaat Fohn. 

So kommen Sie zu der Zoom-Konferenz: 

https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_myajTRPXS
OygDFJp6GFcLA 

Klicken Sie auf die blaue Zeile. 

Dann müssen Sie sich für die Konferenz 

anmelden. 

Wichtiger Hinweis: 

Wir sprechen bei der Konferenz deutsch. 

Es gibt Untertitel in deutscher Sprache. 

https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_myajTRPXSOygDFJp6GFcLA
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Vielleicht verstehen Sie etwas nicht. 

Wenn Sie etwas in Leichter Sprache vermissen. 

Oder wenn Sie Fragen haben. 

Zum Beispiel zur Anmeldung. 

 

 

Dann rufen Sie uns an: 

02 11 – 610 730 4 

 

 

 

Oder Sie schreiben uns eine E-Mail: 

conny.rippe@ejkgermany.de 

Wir kümmern uns darum. 

Wir helfen Ihnen gerne weiter. 

 

Wir freuen uns auf Sie. 

Ihre E. J. Krause & Associates, Inc. 
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